



## 実り多き新人戦 ～新人戦団体優勝3つ～

新人戦が9月21日(日)の野球部の試合を皮切りに10月5日(日)まで行われました。団体での優勝は野球部、卓球部男女の3つでしたが、2位が4種目あり大健闘でした。卓球部女子は2年連続、卓球部男子は2年ぶり、野球部は4年ぶりの優勝となりました。卓球は男女とも練習試合では負けた相手に本番で勝っての優勝です。プレッシャーのかかる場面も多かったと思いますが、気持ちを強くもって勝ちきった姿には感心しました。まだまだ成長できる予感を感じます。個人戦では、卓球女子の松井美緒さんの優勝を始め、水泳やテニスなど多くの生徒が入賞を果たしました。

### 野球部の驚異の大逆転

野球部は体育大会直後からZ旗衣浦野球大会がありました。この新人戦は、その大会と並行して行われたためとても過密な日程となりました。それでも決勝に進み、中央中と対戦しました。3回表に5点を取られ負けを覚悟しなければならない状況になりました。しかし、野球部はあきらめませんでした。1点、3点、1点と返し5回には追いついてしまいました。そして、延長8回の裏に1点を取ってサヨナラ勝ちを決めました。この驚異的な粘りはすごいことだと思います。

### テニス部男子個人戦準優勝

日頃のあいさつや試合での応援でいつも大きな声が出るテニス部男子。今までなかなか勝てませんでしたが、この新人戦では、江坂成海(2-5)鈴木凌(2-3)ペアが快進撃で準優勝しました。決勝戦でも、1-2とリードされて迎えた4セット目、ファイナルゲームをタイブレークまで持ち込みました。このセットを取れば2-2となり試合の行方はどうなったか分かりません。惜しくも負けましたが、2人の正確なストロークは十分に相手を追い込みました。これに打球の強さが加わると優勝も夢ではないと思いました。

### <新人戦の主な成績>

- ★野球 優勝  
○6-0 対碧南中、決勝○6-5 対中央中
- ★ソフトボール  
●1-12 対碧南中、●1-6 対高浜中、  
○22-18 対高南中
- ★ソフトテニス男 団体戦 3位  
個人戦 2位 江坂成美・鈴木凌ペア
- ★ソフトテニス女 団体戦 3位
- ★サッカー  
●1-2 対碧南中
- ★卓球男 団体戦 優勝  
○3-1 対碧南中、○3-1 対中央中、  
○3-0 対西端中、○3-0 対新川中  
個人戦 2位 磯貝飛来
- ★卓球女 団体戦 優勝  
○3-2 対新川中、○3-0 対西端中、  
○3-0 対中央中、○3-1 対碧南中  
個人戦 優勝 松井美緒
- ★バスケットボール男 2位  
○54-30 対西端中、  
決勝 ●48-67 対碧南中
- ★バスケットボール女 2位  
○38-18 対西端中  
決勝 ●29-59 対碧南中
- ★剣道男 団体戦 2位  
●対西端中、○対中央中、○対碧南中、  
○対新川中
- ★剣道女 団体戦  
●対新川中、●対碧南中
- ★バレーボール女  
●対新川中、○対西端中、●対碧南中、  
●対中央中
- ★水泳 優勝 女子400M フリー  
女子400M フリー  
個人 優勝のみ  
秋山希純 200M 自由形  
鈴木千尋 100M バタフライ  
神谷香穂 200M 個人メドレー  
50M 自由形  
松本理愛 100M 自由形  
50M 平泳ぎ  
堀尾歩見 100M 背泳ぎ  
50M バタフライ

## 学校評価・自由記述のご意見についてお答えします ～回答及び取り組み～

今後、たよりを通して回答を掲載していきます。紙面の都合で少しずつの掲載となりますが、その他の回答についてはホームページを通してごらんいただけます。

### 1 通学カバンがリュック1つでは足りないと思います。リュックがサブカバンでもう1つカバンがほしいと思います。

⇒ 現在、3年生は東中バックを、1,2年生は東中リュックをメインバックとしています。しかし、メインバックに入りきれない荷物については、サブバックとして家にあるような袋やバックを利用してもかまわないというようにしています。

### 2 授業参観について

#### ▼授業参観は、保護者が廊下で話をしている、逆に子どもたちの授業のじゃまをしている。

⇒ 今年、多くの意見をいただきました。時折静かにお願いしますと声をかけさせていただいていますが、なかなか徹底できないのが現状です。今後たよりを通して、静かに参観いただくよう呼びかけます。また、廊下への掲示などでお静かに願えるよう呼びかけます。しかし、静かに参観するというのは、子どもへの礼儀として、また社会人としてのマナーの問題として当たり前のことです。参観者みんな意識していただければと思います。

#### ▼4月にPTA総会があって、6月に学校公開日があるのはどうかと思います。短すぎて、聞くことがないように思います。間を空けてはどうでしょうか。

⇒ 現在、学校公開（授業参観）として4月のPTA総会、6月の部活動公開、11月の校内駅伝大会、この3回を実施しています。それぞれ目的を持って実施している行事に合わせて授業参観を実施しているため、なかなか時期変更ができません。都合のつくところでの参観で結構ですのでよろしくお願いします。

#### ▼1年生と3年生でお世話になっています。公開日など、保護者学年懇談会にどちらの学年にも参加したいのですが、一人で行くと、一方に最後まで参加するともう一方も同じくらいに終わってしまい参加できません。時間が少しでもずれると両方いけるのになあとと思います。

⇒ 日程の都合上ずらせば、待ついただく方ができてしまうため、学年懇談会の時間を学年によってずらすことができません。参加できない場合は、後ほど資料をお渡ししますので、学年担当に申し出ください。

### 3 部活動について

#### ▼部活の試合のときなど、移動も電車、バスの利用にして下さい。

⇒ 自転車や公共交通機関での移動を基本としています。しかし、部によっては公式戦が市外で開催される大会が多く、保護者の金銭的負担も大きくなっています。そこで、現状としては、練習試合は自転車や公共交通機関を原則とし、公式戦に関しては、貸切バスを利用し、公共交通機関利用時の必要経費分を保護者に負担いただき不足分を学校で補助するようになっています。また、部によっては、保護者の方に送迎のご協力をお願いしています。

#### ▼1年生の部活の開始時期をもう少し早く始めてほしい。中学校の部活ができる時期が実際は約2年と短期になってしまう。

⇒ 今年の1年生の部活動本登録は5月21日でした。2年半在籍する部活動ですので、途中で変更することは歓迎できません。そこで、部活動が決まるまでに、部活動見学、体験入部、仮入部の段階を経ています。また、1年生の一学期は学校生活にも不慣れで体力的にも精神的にもあまり余裕がありません。これらを配慮した結果、現在の本登録までの日程になっています。ご理解ください。